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総合政策委員会

1 

自由民主党 中 島 隆 一 （３０分） 

１ 空き家対策について

 税制の課題について

  ① 固定資産税の特例に関する考え方について

２ 女性が活躍できる職場環境について

 さいたま市役所での取り組みについて

 女性先輩職員から後輩へのアドバイスなど女性職員同士の情報交換の 

場の設定について

 幹部職員への女性登用について

３ マイナンバーの活用について

 マイナンバーの検討状況について

  ① さいたま市の検討状況について

  ② 独自活用について

４ 国への単独要望の効果について

 国への単独要望活動の内容について

  ① 内容と要望先について 



総合政策委員会
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民主党 浜 口 健 司 （１０分） 

１ 防災士の活用について

 さいたま市で養成した防災士 500 人の現状

 防災アドバイザーとして活動をしていないメンバーの処遇について

 今後の防災アドバイザーの活用方法について

公明党 松 下 壮 一 （２０分） 

１ 観光政策について

 さいたＭＩＣＥ実現のための基礎調査の結果や、計画案の作成状況およ

び今後の予定について

 ＭＩＣＥ推進のための補助制度の拡充について

 さいたまスーパーアリーナのイベント主催者と連携した宿泊・食事・観

光等のパッケージ商品の開発について

 「さいたま市型フィルムコミッション」設立の検討状況および今後の方

針について

 （仮称）「さいたま市観光アプリ」創設について

２ 都市農業振興政策について

 市民農園を含めた農業体験農園の整備について

 「さいたまヨーロッパ野菜」のブランド化と支援策について



総合政策委員会
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改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分）

１ 財政について

 経常収支比率について

 都市計画税について

２ オープンデータの提供について

 オープンデータ提供の適否の仕分けについて

 契約上の配慮について

３ 市議選を半年に控えて、今後の対応、スケジュール等について

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ 防災行政無線について

 難聴地域に伴う現況と対応について

２ 臨時・非常勤職員の任用等について

 募集方法について

 時間外勤務の報酬について

 社会保険の適用について

 任用について



文教委員会
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自由民主党 鶴 崎 敏 康 （１０分） 

１ 学校施設の防災対策について

 体育館の防災機能について

民主党 小 川 寿 士 （３０分） 

１ いじめ防止対策について

 条例制定後の対応について

２ 子供の貧困対策について

 子供の貧困対策に関する大綱について

 スクールソーシャルワーカーについて

 生活困窮世帯等への学習支援について

 長期不登校状態にある児童・生徒の現状と対応等について

 義務教育未修了の学齢超過者の現状について

 夜間中学校について

３ 市立学校内放課後児童クラブについて

 種別ごとの設置数について

 今後の整備のあり方について

４ 市立高校における国際交流・多文化共生の取り組みについて

 留学・海外修学旅行などについて

 学校基本調査の報告について

 国籍・在留資格の把握について



文教委員会
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公明党 武 山 広 道 （２０分） 

１ 特別支援教育の充実について

 特別支援学級増設に伴う施設整備について

 特別支援学級の教員採用について

 スクールアシスタントの増員について

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）

１ 市立学校児童・生徒の防災教育について

 実施状況は

 地域の防災訓練への参画について

２ 学校での小動物飼育について

 現状は

 管理の責任や餌代、長期休暇中の管理といった課題について

 「いのちの教育」という視点でのご見解は



文教委員会
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日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ （仮称）第二美園中学校の早期建設について

２ 通学路の安全対策等について

 美園中学校区内の自転車通学及び自転車置き場について

 美園小学校区の安全な通学路（綾瀬川への橋かけ）の取り組み状況

３ 教育問題と教育条件整備について

 市立大宮西高校の廃校問題について

無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ さいたま市立４高の難関大への合同取り組みについて

 現状について

 今後について

２ 教員ＯＢによる子どもサポート事業について

 現状について

 今後について

３ 教員の異動について

 現状について

 今後について

４ 公立学校の底力について

 現状について

 今後について



市民生活委員会
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自由民主党 井 上 洋 平 （１０分） 

１ 地域の交通指導時の服装について

 さいたま市は交通指導時の服装を統一していないのか。私服が見受けられ

る。黄色、または緑色に統一できないかについて

自由民主党 新 藤 信 夫 （２０分） 

１ 戸建住宅への太陽光発電設備設置普及について

 さいたま市内における太陽光発電設備の設置状況はどうなのか

 今後の普及について、さいたま市の考え

 １０kw未満の設備設置に関する国、県の補助がなくなることによる普及
への影響はどのように想定しているのか 

 市の太陽光発電への補助と今後の方針

 太陽光以外の再生エネルギー等に関する補助の考え



市民生活委員会
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公明党 谷 中 信 人 （１０分） 

１ スポーツ環境の整備について

 スポーツシューレについて

 県有地や市有地の活用などによる身近に利用できるスポーツ環境の整備

について

 スポーツグラウンド整備基金の創設について

 総合型地域スポーツクラブについて

公明党 小 森 谷  優 （１０分） 

１ 消費生活総合センターの機能強化について

 消費者トラブル相談の実態と対応について

 これまでの消費者教育の取り組みについて

 「消費者教育の推進計画」の策定について

 市内事業者への指導強化について



市民生活委員会
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日本共産党 山 城 屋 せ き （１０分）

１ ゴミ問題について

国の高効率エネルギーについて

リサイクル（生ゴミ・草木処理のたい肥化、廃食油の回収）について

市民参加のとりくみについて

拡大生産者責任の法制化について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ 盲導犬の事件について

 器物損壊罪について

２ 多文化共生社会について

 市役所、区役所における多言語コミュニケーション支援について

３ 新クリーンセンターについて



市民生活委員会
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無所属 伊 藤 仕 （１０分） 

１ 自治会について

 マンション自治会等への支援について

 スケジュール等について

２ 自警消防団について

 助成金等について

３ 消防水利について

 地域要望等について



保健福祉委員会
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自由民主党 帆 足 和 之 （２０分） 

１ 生活保護者の葬式費用について

 補助制度について

 職員の対応について

２ 市の収用等により立退きとなった保育施設について

 市内の該当件数について（過去、今後の対象分）

 市の対応について

民主党 西 山 幸 代 （２０分） 

１ 長寿応援制度について

 制度の意義、登録者数、事業費等の推移について

 制度の悪用防止について

 今後について

２ 産後ケアの充実について

 産後ケアの充実に対するさいたま市の考え方、取組の現状と今後の方向 

性について

 助産院、助産師会との連携について

３ 第６期介護保険事業計画について

 第６期介護保険事業計画について



保健福祉委員会

12 

公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 認知症の早期発見について

 認知症の気づきチェックリストの導入について

２ 長寿応援社会づくりについて

 高齢者のセカンドライフの支援について

 地域包括ケアシステムの構築への取組状況について

 新しい緊急通報システムの導入について

３ 市民への健康づくりへのサポートについて

 ＩＣＴを活用した健康づくりについて

４ 子育て支援について

 出産支援・産後ケアの充実について

 総合的な待機児童ゼロ対策への取組について

５ 障がい者政策について

 今後の難病患者への支援について

 障がい者就労支援について

６ 精神疾患の夜間対応について

 保護体制の構築について



保健福祉委員会
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改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （２０分） 

１ 生活習慣病予防について

 特定健康診査について

 特定保健指導について

 筋トレなどの誰もができる運動の普及について

２ 生活困窮者自立支援法への対応について

 生活困窮者家庭の子どもたちへの学習支援の現況と今後

 生活困窮者自立促進支援モデル事業について

 法施行に向けた組織体制及び対応状況

３ 生活保護行政について

 生活保護受給者（世帯）、保護率などの現況

 申請から保護の開始に至る対応について

 ケースワーカーなどの人員体制について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 第６期高齢者福祉計画及び介護保険事業計画について

 介護保険料の改正について

 補足給付の削減についての対応

 養護老人ホームの増設等について



保健福祉委員会
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日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分）

１ 旧南浦和公民館跡地に建設予定の若者自立支援ルームについて

 施設の中身について

 建物の概要と建設スケジュールについて

 近隣住民への説明について

２ 消費税増税に伴う２種類の臨時特例給付金について

 臨時福祉給付金と子育て世帯臨時特例給付金のそれぞれの対象人数と申

請人数 

今後の勧奨について

３ 生活保護受給者のクーラー設置について

 現制度のもとでの相談をどのように把握・対応しているか

 社会福祉協議会などへの対応について



まちづくり委員会
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自由民主党 桶 本 大 輔 （３０分） 

１ 市内の沼について

 市内に有る沼の管理保全状況と市の取り組みについて

２ 市内の飛び地について

 市内の飛び地の存在について（南区）

 公共整備の状況について

３ 公園設置の防災倉庫について

 防災倉庫設置における公園としての考え方について

民主党 熊 谷 裕 人 （１０分） 

１ 公共施設の敷地の確定について

 公共施設の敷地の測量状況について

 公共施設マネジメントとの関係について

２ 住宅政策について

 マイホーム借り上げ制度について



まちづくり委員会
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民主党 小 柳 嘉 文 （１０分） 

１ 工事費の高騰によるインフラ整備や再開発事業などへの影響について

 資材や人件費などが上昇し、工事費などが高騰している現状がある。契

約や事業の進行状況に対する影響を伺う。

２ 道路標識の英語表記について

 現在の道路標識の英語表記では、外国の方には分からないとの声を聞く。

（ＳＡＴＯＭＩ ＤＯＲＩではわからない）道路管理者としての見解を伺

う。

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ バリアフリーのまちづくりについて

 バリアフリー化の現状と課題について

 今後の推進体制について

 バリアフリーマップの作成について

２ 自転車のまちづくりについて

 通行環境整備の手順について

 コミュニティサイクル事業の拡充について

 レクリエーションルートの検討について



まちづくり委員会
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改革フォーラム 野 呂 多 美 子 （１０分）

１ 下水道行政について

 災害に対する備え

 整備目標に向けてのスケジュール

 使用料改定に対する反応

２ 江川土地区画整理事業について

 地下水汚染への対応

 公園整備計画について

 土地の有効活用について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 地域交通の充実と市民の足の確保について

 地域公共交通への市民要望と市の役割について

 公共交通空白地区等の解消と住民の足の確保について

 交通政策の充実と交通基本条例について


